

## **Des juifs, des musulmans, des chrétiens ... Et, alors, les citoyens républicains ?**

Le massacre et la prise d'otages par le Hamas du 7 octobre 2023, en provocant la réaction armée israélienne contre la bande de Gaza, divisent la France. Soixante-sept millions de Français, dont quarante-cinq millions environ sont des électeurs, sont saisis d'effroi et réagissent selon leurs identités, les uns pro-israéliens, les autres pro-palestiniens et la majorité d'entre eux choqués et dans l'expectative devant ce nouveau drame du Proche-Orient. D'autant que **l'assassinat du professeur de lettres Dominique BERNARD est lié à cette crise ...** Comment se fait-il que la réalité sanglante du drame qui se joue depuis des dizaines d'années entre Israéliens et Palestiniens vienne à ce point meurtrir les citoyens français ?

**La République accueille tous ses enfants** avec la même considération et ne se préoccupe pas de leur origine, de leur couleur de peau ni de leurs croyances, car **elle est laïque**. En effet, l'intérêt général de la société implique que les différences circonstancielles entre individus ne comptent pas pour la République qui ne retient pas ce qui divise mais, au contraire, s'attache à ce qui unifie. C'est pourquoi elle revendique :

- 1/ la **LIBERTE** pour chacun, non pas le laxisme ou la permission de faire ce qui vous passe par la tête et qui est contraire à la liberté d'autrui,
- 2/ l'**EGALITE** des droits de façon que chacun puisse s'instruire, se soigner, voter, circuler, etc., comme c'est le cas pour tous les autres,
- 3/ la **FRATERNITE** qui implique l'entraide et le respect des uns pour les autres.

Sans la **LAÏCITE, la devise de la République n'a aucun sens**, car, alors, pourquoi se revendiquer d'une **NATION, la FRANCE**, quand on n'a perdu de vue l'intérêt général qu'il y a à vivre ensemble ?

Qu'en France, l'État se dissolve est une chose évidente : il a, pour se faire entendre, besoin d'intermédiaires de plus en plus nombreux et inutiles et, par conséquence, ce qu'il dit est inaudible. Mais si l'État n'est plus républicain, cela signifie-t-il que la **REPUBLIQUE** n'existe plus ? En dépit de tout, **elle existe !** Elle est oubliée, certes, par ceux qui nous dirigent, même si ils ressassent continuellement le mot en oubliant ce qu'il veut dire ; mais elle est vivante par l'histoire qui l'a fait vivre et par l'attachement des Français **à ce bien public, à cette chose populaire, à cet idéal universel et quotidien.**

Le SNCA e.i.L. **Convergence et les Syndicats e.i.L. Convergence, qui promeuvent l'Ecole laïque et républicaine**, exigent que les actuels dirigeants de ce qu'il reste d'État prennent enfin la mesure de leur devoir : rassembler les citoyens français, sans tenir compte de leurs croyances et, au contraire, **fonder leur unité sur leur savoir** puisqu'ils sont tous passés par l'**ECOLE obligatoire !**

***Capitalismus delendus est.***